

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Moulins entre en scène revient pour les fêtes de fin d'année !

Du 15 décembre au 3 janvier 2021, l'évènement Moulins entre en scène revient pour plonger son patrimoine dans un univers féérique pour la fin d'année, chaque soir de 17h30 à 19h45.

Les fêtes de fin d'année se déroulent sous les illuminations du patrimoine dans les villes de Moulins et Souvigny du 15 décembre au 3 janvier 2021.

En effet, suite aux annonces gouvernementales et afin d'accompagner au mieux la reprise de l'activité commerciale, l'évènement Moulins entre en scène se rallume sur le territoire pour ainsi plonger, chaque soir de 17h30 à 19h45, les monuments emblématiques dans un univers féérique et haut en couleurs !

A Moulins, le centre-ville brille de mille feux avec le Théâtre, l'Hôtel de Ville et son Jacquemart, ainsi que l'église du Sacré-Cœur.

A Souvigny, la priurale Saint Pierre Saint Paul se rallume à son tour. L'occasion de découvrir ou redécouvrir les illuminations et mettre de la magie dans les yeux des petits comme des grands.

Une mise en lumière également reconduite par le Conseil départemental de l'Allier sur le Château des Ducs de Bourbon à Moulins, ainsi que dans les villes de Montluçon, Commentry et Cusset.

Moulins entre en scène, du 15 décembre au 3 janvier 2021, à Moulins et Souvigny, tous les jours de 17h30 à 19h45.



CONTACTS PRESSE

Damien Thieuleux, Directeur de Cabinet de Moulins Communauté
04 70 48 50 25 ; d.thieuleux@agglo-moulins.fr